
  

 

 
ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

21８３回例会 

      2024 年１０月 28 日 (月) 第 13 回       

● 司  会   SAA  今村 佳保里 君  

● 点  鐘   会 長  近藤 和彦 君 

● 斉  唱  ロータリーソング  

「それでこそロータリー」「もみじ」 

● 例会行事  会員卓話「豊山産業まつり報告」 

        担当：大野 和宏 社会奉仕副委員長 

 

         会 長 挨 拶                 
名古屋空港ロータリークラブ 会長 近藤 和彦 君 

 

 
 
皆さんこんにちは。今日もご出席いただきありがとうござ

います。 

本日１１時３０分より１１月分になりますが、第４回理事

役員会を開催いたしました。詳細は真城幹事より報告があ

ります。また、ロータリーの今月は地域社会の経済発展月

間でもあります。昨日は豊山町産業祭りに中部大学春日丘

高等学校インターアクトクラブと共にブースを出させてい

ただき、当クラブはポリオプラスの募金活動をいたしまし

た。当日ご参加の皆様ありがとうございました。詳細はこ

の後卓話にて社会奉仕委員会よりお話があります。 

 

 

よろしくお願いいたします。 

さて、私の方は先週金曜日に石川県小松空港場近くにあり

ます能美市、能美ロータリークラブにメーキャップに行っ

てまいりました。私自身、例会変更のサイン受付以外にメ

ーキャップの経験が無く、実際に例会に参加させていただ

くのははじめてのことで、バナーの交換も教えていただく

まで全く意識になく、気軽にご飯食べて帰ってくるつもり

でした。もっとも、ロータリークラブのメーキャップはそ

んな仰々しいものではなく、訪問先の能美ロータリークラ

ブがたまたま当クラブとして初めてのメーキャップ先で、

かつ比較的遠方であるという事から双方の記念としてバナ

ーの交換の運びとなりました。 

実際例会に参加しての感想は、正にところ変われば品変わ

るの言葉通りで、たまたま持出例会でしたので会場の設え

は別としても、議事の流れなど結構違っていました。この

会長挨拶もゲストビジターの紹介後食事の前で、挨拶後食

事となりました。２０分ほど食事の時間が確保されてい

て、委員会報告など例会が再開される時刻が「１２時５０

分から再開します」などとアナウンスされました。そうそ

う、司会進行は幹事がされていました。 

委員会報告も終わりいよいよバナー交換、私の出番となっ

たのですが、私、入会以来バナー交換を見た記憶がありま

せん。なので、どうしてよいかわからないわけですが、こ

ちらへどうぞと演台前中央に促されて、あとは、能美ロー

タリークラブ高畑会長と向かい合ってお辞儀してすんなり

終わりました。まぁ、案ずるより産むがやすしといった感

じです。今、みなさまのお手元に回覧しておりますのが、

能美ロータリークラブのバナーです。当日の例会内容は能

美警察署の署長様と交通課長をお招きして助成品の授与式

に続いて外来者卓話でしたが、例会終了後記念撮影があり

私もちゃっかり収まってまいりました。 

その他、ニコボックスの取り決めとか呼び名の違いなど細

かい点での違いもありますが、当クラブのウイークリーに

当たるものが、Monthly News Letter として月に１

回、該当月に開催された例会のダイジェストが数ページに

まとめられて発行されているとのことで、７～９月分が頂

けました。バナーや能美ロータリークラブご紹介冊子と共

に回覧しておりますので、ご一覧ください。内容を見ます

と勿論見慣れた行事もあるのですが、まったく馴染みの無 



 

い行事、住職を招いての物故会員の法要も営まれているよ

うです。後ほどスキャンするなどして当クラブのＷｅｂサ

イト上のウイークリーから、リンクをたどれるようにして

おきたいと思います。 

https://drive.google.com/file/d/1QeKuHFhpk1YSb

0C7n9u8nY7TZ4rpAUkB/view?usp=sharing 

 
 
 

        委 員 会 報 告            
● 出席報告（ 戸谷 仁美 君 ） 

 

● ニコボックス報告（ 戸谷 仁美 君 ） 
 

豊山産業まつりにご参加ありがとうございました。 

卓話もよろしくお願いします。   近藤 和彦 君 

 

産業まつり参加者ありがとう。   真城 壮司 君 

 

年末家族会の案内配布します。取りまとめにご協力 

下さい。             入谷 宏典 君 

 

大野さん、卓話楽しみにしています。 

                菅沼 智大 君 

 

ゴルフで優勝し、馬も当たり最高でした。 

                高山 光雄 君 

 

大野君、卓話楽しみです。     原田 好展 君 

 

今日も元気で！ 

 

 
 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

～会員卓話～ 
『豊山産業まつり報告』 

社会奉仕委員会 大野 和宏 副委員長 

 

 
 

  
 

  
 

会員数 48 出席率 84.09 ％
出席義務者 23 出席義務者 7
出席免除者 14 出席免除者 4
出席合計 37 欠席合計 11

本日の例会

出
席
者

欠
席
者

阿萬　裕子 君 市川　　孝 君 伊藤　康司 君
伊東　由之　君 稲熊　正徳 君 稲吉　將秀 君
井上　辰男 君 今村佳保里 君 内海　辰巳 君
大河　裕之 君 大野　和宏 君 片山映理子 君
金井　和治 君 川口　直也 君 北園　守生　君
栗田　和典 君 杉本　敦永 君 鈴木　恵一 君
武田　英昭 君 照井　通夫 君 戸谷　仁美 君
中島　俊朗 君 中林　正人 君 早川　正倫 君
原田　好展 君 前田　幹太 君 松井　ゆか 君
三好　潤 君 山内　佳紀 君 山北　秀和 君
本日の協力 35 名 45,000    円
本年度の協力累計 524,000  円



『豊山産業まつり（商工会について）』 
稲吉 將秀 副会長 

 
 

 

豊山町産業まつり（商工会について）     

卓話：2024.10.28 稲吉將秀 

 

クラブ強化戦略委員会の会員増強施策の一つとして他団体

と接点を持ち共同事業を行いながら相互理解を得てともに

発展して行く。そしてＲＣへの理解と関心を持って頂き会

員になって頂く人材を確保する事が大きな目標です。その

団体の一つが今回豊山町産業まつりを主催されました「豊

山町商工会」です。今日はその「豊山町商工会」について

お話します。 

 

「商工会とは」 

法律（商工会法）に基づいて、小規模事業者や中小企業を

支援する為に様々な事業を実施しています。主に町村部に

設立された公的団体で、国や都道府県の小規模企業施策

（経営改善普及事業）の実施機関です。 

全国に１,６００以上の商工会があり会員数は全国で約７

９万の事業者が加入しています。 

 

「商工会と商工会議所の比較」 

商工会・・地区は主として町村の区域。        

豊山町・・豊山町商工会 

商工会議所・・原則として市の区域。         

小牧市・・小牧商工会議所 

 

「豊山町商工会の概要 

① 会員条件・・豊山町に引き続き６ケ月以上経営して 

      いる事業者 

② 会費・・・・年間・・一般７,０００円/口、企業２口  

以上（１４,０００円以上） 

③ 会員数・・・現在 約５００名が登録 

④ 会長・・・・スエヒロ建設社長 山田敏文 

 

 

 

 

「豊山町商工会の基本方針」 

「商工会は行きます、聞きます、提案します。」 

 

「豊山町商工会の活動内容」 

① 産業まつりの実施 （総合振興事業の一つ） 

② 「こども１１０番の家」事業 

③ 街路灯維持管理事業 

④ 町や関係団体のイベントの協賛 

⑤ その他 事項別事業 

 ・経営改善普及事業 

 ・地域総合振興事業の推進 

 ・各種振興事業  

 ・行政等との連携強化による活性化  

(県営名古屋空港との連携) 等々  

 

    

 

～第５回理事役員会議事録～ 
日時：2024 年 10 月 28 日（月）11：30～12：20 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 17Ｆ「楠」 

進行：真城壮司幹事 

出席：近藤会長、稲吉副会長、川口エレクト、阿萬直前会

長、真城幹事、杉本副幹事、田邊 SAA 院長、武田会計、

伊藤会員増強委員長、前田公共イメージ向上委員長、入谷

親睦活動委員長、伊東青少年奉仕委員長、早川職業奉仕委

員長、市川 R 財団・米山奨学委員長、金井クラブ強化戦

略委員長 

 

【会長挨拶】 

指名委員会の承認をお願いします 

 

【報告事項】 

① 11 月 12 月例会行事について 稲吉副会長 

  例会行事資料に基づき行事予定を説明した 

 ・11/25 は通常例会を開催、12/09 は外部夜間例会 

 ・11/4、11/11、12/23、12/30 は法定休日並び

に休会 

② 能登豪雨義援金について 真城幹事 

能登豪雨義援金が地区事務局から案内が来た。 

過去例に倣い BOX 置くことにつき理事役員の賛否を

問うたところ、以下の内容で賛意を得た 



・寄付されない方の負担を会としては行わない 

・支払者名も管理しない 

・義援金の意味や意図をさらに明確にする 

・11/18、11/25 に受付箱を置く 

 

③ ガバナー事務所、空港ロータリー事務局の年末年始休

暇について 真城幹事 

12/28～01/05 の期間休暇となる旨を口頭による報告 

 

④ 地区大会参加ご案内 真城幹事 

資料に基づき説明。11 月 09 日(土)は会長幹事のみ

出席、11 月 10 日(日)は積極参加をお願いしたい 

春日井 RC がホストなので意を強くして臨みたい 

 

【討議事項】 

① 空港フォーラム登録料の払出科目について 真城幹事 

会長から予備費を使って会議費として処理したい旨の

説明があり、承認を得た 

【協議事項】 

 なし 

 

【審議事項】 

① 指名委員会のメンバー承認について 真城幹事 

口頭による説明を行い、承認を得た 

 

② 地区補助金事業「豊山町 積み木 KAPLA 贈呈」の

承認について 真城幹事 

口頭による説明を行い、承認を得た 

  ・町長選挙のため 11 月 25 日(月)に行う 

 

【依頼事項】 

① 年末家族会のご案内について 入谷委員長 

・資料に基づき説明。アレルギーや子ども用椅子、駐車券

について特に説明を得た 

 

② 第３回資金推進委員会 10 月 29 日(火)  

16 時～17 時 30 分 ガバナー事務所会議室 など

参加依頼 

 

③ 11 月 30 日(土)空港フォーラムが開催される件も追

加記載する 

 

【その他】 

① 入会意志表明者があり、伊藤委員長にて手続き等を対

応する 

 

② 50 周年の申し送り事項を作成すべきとの提案があ

り、会長は実行委員会に投げかけることとした 

 

③ クールビズは 05～10 月。11 月からネクタイ着用の

こと 

 

次回開催 

2024 年 12 月 02 日(月) 11：30～ 

名古屋マリオットアソシアホテル 17 階「楠」 

 

～第５回ゴルフコンペ～
2024 年 11 月 7 日(木) 犬山カントリークラブ 

 

 
衜衝衞衟衠衡優勝 伊東 由之 君 

準優勝 稲吉 將秀 君  

 

        
 

 

 

      

 

 

 

  

   

 

 

                                

  

 

 

 

 

    

 

 

 

 


